
Se celebró, el pasado 4 de noviembre, en la sede del Colegio Oficial de Médicos de Ciudad 

Real y se buscaron los representantes para las próximas elecciones sindicales.

Asamblea General del Sindicato 
Médicos de Familia manchego

El recién creado Sindicato nace para hacer valer la opinión 

de los médicos de Familia de Castilla La Mancha. En sus 

inicios están avalados por la Sociedad Castellano Manchega 

de Medicina Familiar y Comunitaria.

__________________________Colegio Oficial de Médicos de Ciudad Real__________________________

Jorge Luna, 
presidente de 
la Junta 
Directiva, y 
Antonio 
Alberto León 
Martín,
vicepresidente
provincial.

E
l Sindicato de Médicos de Familia de 

Castilla La Mancha convocó una 

Asamblea General, -celebrada en la sede 

del Colegio de Médicos de Ciudad Real el 

pasado 4 de noviembre-, para informar sobre 

las elecciones sindicales que tendrán lugar en 

diciembre para personal estatutario del SES- 

CAM, y personal laboral de los hospitales.

Los encargados de exponer los diferentes 

puntos de vista del recién creado sindicato 

fueron Jorge Luna, presidente de la Junta 

Directiva, y A ntonio A lberto  L eón Martin , vice

presidente provincial.

Tal y como explican, el objetivo funda

mental era "informar a los socios y a los médi

cos de Familia General de la importancia que 

tienen estas elecciones debido a que el SES- 

CAM acaba de empezar a funcionar y van a 

ser los primeros contactos que va a tener el 

Sistema de Salud manchego con los sindica

tos, con la poca representación que hemos 

tenido históricamente en mesas sectoriales, 

sistemas de baremación, oposiciones, etc., es 

decir, en la toma de decisiones que concier

nen a Atención Primaria".

Los inicios
Este Sindicato se creó, según sus repre

sentantes, para hacer valer la opinión de los 

Médicos de Familia de Castilla La Mancha". La 

idea partió en Cuenca al amparo de la 

Sociedad Castellano Manchega de Medicina 

Familiar y Comunitaria. "Ha surgido de la mano 

de SEMFI pero se pretende que se desligue, 

que coja fuerza. En Cuenca tenemos la sede 

social, todavía compartida con SEMFI".

En la reunión, a la que estaban convoca

dos los socios de SEMFI, médicos de familia, 

y todo personal de Atención Primaria, se bus

caron los representantes del Sindicato para las 

próximas elecciones tanto de personal estatu

tario como personal laboral. Esta misma 

Asamblea también se ha celebrado en Cuenca, 

Albacete, Toledo y Guadalajara.

Con relación a la creación del sindicato, tanto el 

Dr . Luna, como el Dr. León opinan que "existía esa 

necesidad en el ambiente, venían demandándolo los 

médicos de familia históricamente. Ahora depende del 

apoyo que obtengamos, es el primero y único sindi

cato de médicos de familia que hay por ahora, en 

ese sentido somos pioneros, pero ya hay otras 

comunidades donde se está haciendo algo parecido".
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